



**Rapport de documentation - Réunion** par Sabine Behnke

boîte aux lettres 20

CH-6748 Anzonico

Suisse

<https://colorfullife.ch>

[www.schaschalom.ch](http://www.schaschalom.ch)

téléchargement gratuit à vie : fit against Covid and Co.

Page d'accueil de Sabine Behnke plus de 40 expositions d'art

Arie Ben Israel né de 1950 à 1993 avait eu l'impression, par une inspiration surnaturelle en tant que juif messianique, que l'Allemagne devait faire pénitence pour les lois adoptées à Nuremberg en 1935 sur la persécution des juifs. À notre connaissance, les soi-disant lois de Nuremberg n'ont pas encore été retirées au niveau international par le gouvernement allemand dans le monde des médias de la télévision. Une lettre en réponse d'Angela Merkel faisait référence à diverses actions pro-israéliennes telles que la visite à Yad Vashem de son point de vue, cela a été fait parce que les Alliés à l'époque en 1955 les ont repris en leur nom. À notre avis, il n'y aura une véritable restauration que lorsque le gouvernement allemand respectera cette lourde dette et la remboursera publiquement aux Juifs et à Israël et prononcera une bénédiction, la prospérité et la paix sur Israël.

Arie Ben Israel s'est assis avec diverses églises pro-israéliennes et un grand rassemblement a été planifié et organisé à Nuremberg même en 1985.

Au total, 6000 à 7000 personnes du monde entier sont venues à cette conférence, qui ont également senti qu'elles partageaient la responsabilité de cette partie du passé qui n'avait pas encore été traitée.

Plus de 10 alertes à la bombe avaient été reçues, certaines de néo-nazis et d'autres d'inconnus, et la police voulait clore cette conférence avant qu'elle ne puisse commencer pour des raisons de sécurité. La police a augmenté les points de contrôle et a eu le droit de fouiller les sacs en cas de suspicion - ainsi que de surveiller les poubelles passées par l'équipe consultative, tout le monde a été autorisé à organiser la conférence. Nous remercions la police pour le travail minutieux et bon et le droit d'avoir son mot à dire. Tout s'est bien passé.

Arie Ben Israel a également contacté les décideurs concernés du gouvernement fédéral de l'époque en Allemagne avec sa demande, qui l'ont jugée inutile et n'ont donc pas voulu venir et n'ont pas non plus rédigé de retrait des lois alors erronées.

Nous avons commencé par des chants et une prière à Jésus et au Dieu d'Israël pour des bénédictions sur le rassemblement.

Un moment fort a été lorsqu'un survivant de l'Holocauste et un ancien nazi se sont retrouvés face à face et ont partagé leur vie ouvertement et ont été pardonnés et embrassés par l'amour de Jésus. Lorsque cela s'est produit, un vent a commencé, qui a résonné au-dessus des microphones comme si des milliers de chevaux étaient en mouvement (les drapeaux s'agitaient bruyamment dans le vent) ..... lorsque nous avons prié une prière d'intercession commune, il a commencé à pleuvoir. C'était comme si le ciel pleurait. Malgré le mauvais temps, la conférence s'est terminée par des chants et des bénédictions pour Israël, l'Allemagne et le monde entier afin que nous puissions habiter et vivre en paix pendant de nombreuses années à venir.

J'étais moi-même là et j'ai été surpris que personne ne vienne du gouvernement et j'ai été très ému par la présence du Saint-Esprit et l'amour ressenti à travers le pardon de Jésus. Presque tout le monde avait remarqué quelque chose comme ça et nous étions fascinés par la grande bénédiction que c'est de bénir Israël et le monde entier - vous avez ressenti une paix profonde en vous - comme beaucoup l'ont exprimé. J'étais moi-même également présent à cette conférence - et j'ai fait partie de l'équipe consultative.

**À ce jour, nous nous attendons à ce que, tout comme les mauvaises lois sur la télévision ont été diffusées dans le monde dans le passé, c'est exactement ainsi qu'elles seront supprimées. Les anciens documents de 1935 encore existants sont publiquement détruits. Quiconque attaque le peuple d'Israël attaque la prunelle de l'œil du Créateur Zacharie 2:8.**

Nous sommes d'avis que si des chrétiens engagés et des juifs messianiques et d'autres citoyens sûrs d'eux-mêmes pensent de manière critique et veulent une action compréhensible dans une démocratie, cela doit être pris au sérieux et servir de modèle pour les générations suivantes.

Cordialement

*Sabine Behnke*

Sabine Behnke, peintre, coach, éducatrice, BTS thérapeute, auteur